

## 2024年 新年のごあいさつ

2024年、皆様あけましておめでとうございます。

2023年度より鳴滝シニアコミュニティ社長を拝命した 河野内科医院・河野通夫です。まだまだ続くコロナ感染、世界情勢の不安定化、日本の経済的衰退、国際的な立ち位置の弱体化など、昭和の高度成長期とバブル期を体験した世代にとっては枚挙に暇がないほどに、老後の生活に多くの困難が予想される昨今です。

そんな衰退の止まらないわが国では、団塊の世代の高齢化により今以上に介護の重要度が高まるとともに国の高齢者政策の在り方が問われ始めています。

そのような厳しい介護環境の中で、皆さまの大切なご家族に入居いただいております介護付有料老人ホーム・アンムート櫻馬場では以下のような体制を構築して厳しい運営状況の中でも懸命に努力している現状をご紹介します。

当施設では、入居1名につき2.5名の介護スタッフを配置（国の基準では要支援10人／要介護者3人に対し、1人以上の人員配置）して隙間のない継続的な介護を実践しています。

加えて介護施設としては他にない看護師4名の在職により、毎日複数の勤務体制で医学的アプローチから生活と病状の観察を行い、細かな体調変化に対しても早期発見と迅速な対応を行っています。

厨房にはプロ調理師、板前が勤務、女性調理スタッフも家族に食事をつくるときと同様の心を込めた調理をおこなっており、介護施設としてはトップクラスの食事であると自負しています。コロナ禍以前に複数回開催した御家族も交えた食事会では大変高い評価をいただいているところです。

また、介護施設ではまれにみる迅速で的確な医療との連携が実践されています。全国の介護施設では医療機関の連携のとりづらさが深刻な問題になっている現状において、アンムート櫻馬場で訪問診療を行っている複数のドクターは私も含め全員「NPO法人長崎在宅ドクターネット」の会員であり、会長の白髭内科医院・白髭豊先生をはじめ、まさ

き呼吸器内科クリニック・真崎宏則先生、ちひろ内科クリニック・土屋知洋先生、かご町サトウ医院・佐藤綾子先生と、専門医のドクターに主治医として24時間/365日のオンコール体制を敷いていただき、日々の診療が安心して受けられる体制が確立されています。

<https://doctor-net.or.jp/>

当施設への入居にあたり、ご家族には多大な費用負担を頂いており、たいへん心苦しいところではありますが、国のたいへん厳しい介護報酬政策のなかで全国の小規模施設が次々に閉鎖に追い込まれる中、少しでも他の介護施設との差別化を図り、より質の高い介護が可能になるよう日々努力しているところです。

2024年、より満足度の高い介護を提供できるように、そして末永く運営の継続ができるように頑張ります。

皆様方におかれましてもお体をご自愛いただき、今年一年何卒よろしく願いいたします。

2024 新春

(株) 鳴滝シニアコミュニティ 代表取締役社長  
医療法人河野内科医院 理事長・院長

河野通夫